



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE
CHANDUY**

**ACTA N° 005-2023
SESION ORDINARIA DEL MES DE MAYO**

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta y uno días del mes de mayo del 2023 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

6. Instalación de la asamblea
7. Lectura del Acta anterior
8. Informe del Sr. Presidente
9. Informe de Señores Vocales
10. Varios y resoluciones
11. Clausura de la asamblea

El día lunes 31 de mayo del 2023 siendo las 12H10 horas se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Buenos tardes estimados compañeros, agradezco su presencia ante la convocatoria para la sesión ordinaria.

Comisiones de los Vocales del GAD Chanduy

El día de hoy elegiremos las comisiones de acuerdo a su afinidad, profesión o lo que han venido desarrollando, se cambió ciertos parámetros de las comisiones anteriores y estas son:

*El Encanto
Del Sur*



COMISIÓN	
ACTUALES	ANTERIORES
Comisión de Educación, Cultura y Deportes.	Atención a Grupos Prioritarios, Culturales y Sociales.
Comisión de Obras Públicas, Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos.	Obras Públicas, Vialidad e Infraestructura.
Comisión de Salud, Seguridad y Turismo.	Fortalecimiento Organizativo, Seguridad Ciudadana y Conectividad.
Comisión de Gestión Fomento Productivo, Medio Ambiente y Desarrollo Social.	Medio Ambiente, Fomento Productivo, Turismo y Participación Social.

Si ustedes tienen alguna sugerencia o algún proyecto acerca de una comisión que le tocará a otro compañero es ideal que la compartan entre ustedes ya que aquí debe prevalecer la responsabilidad del trabajo en equipo y eso se debe mantener.

Después de dialogar entre todos y llegar a un consenso, las comisiones para cada vocal queda conformada de la siguiente manera:

VOCALES	COMISIÓN
Sr. Miguel Asencio Villón	Comisión de Educación, Cultura y Deportes.
Sr. Esteban Yépez Villalva	Comisión de Obras Públicas, Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos.
Ing. Hamilton Villón José	Comisión de Salud, Seguridad y Turismo.
Tnlga. Carmen Asencio Torres	Comisión de Gestión Fomento Productivo, Medio Ambiente y Desarrollo Social.

Proyectos en convenio con el GAD

El problema latente es el proyecto de Desarrollo Infantil, el día de ayer me reuní con las analistas, examinando la problemática obtuvimos como resultado: que actualmente se está trabajando con una cobertura de 261 niños, de esos, solo tenemos en asistencia 180, es decir, en total estamos en desfase con 81 niños de forma diaria. Si se mantiene esto estamos obligados de cerrar 3 unidades de atención, se puede pelear e insistir, pero de donde buscamos más niños. A raíz de esto la siguiente problemática es la alimentación, hay informes médicos donde los niños tienen la enfermedad de gastroenteritis y esto se ha replicado, pero el problema surge en las unidades de atención, por el mal servicio de catering. Nos indican que la comida esta mala, no llega en las porciones que se debe asignar a cada niño y no se cumple con los menús establecidos. Entre hoy y mañana estoy recibiendo a las personas que realizan el catering para verificar quien realiza el mejor servicio bajo la sugerencia MIES, ya que se pidió que nos sugiriera opciones de catering para convocarlos a una reunión de trabajo y verificar quien será el más viable y a partir de la otra semana pueda ingresar el nuevo catering bajo la ficha BPM.

*El Encanto
Del Sur*



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

También está programado tener una reunión con los representantes de los CNH y CDI de la comuna de Engunga, Tugadujaja y San Rafael, al hacer esta reunión se les expondrá que esta nueva administración hará los correctivos para mejorar el servicio de alimentación y si es de renovar la infraestructura se lo hará, para que los padres tengan la confianza de enviar a sus hijos a nuestros centros educativos.

Se creará el Banco de Alimentos en la Parroquia Chanduy, que capten productos para ser donados a las familias de bajos recursos. Como autoridad del Gobierno Parroquial estoy dispuesto a firmar el documento para crear este proyecto. Se elegirá el presidente para liderar este banco entre nosotros mismos y administrar sin que salga de nuestras manos este proceso.

Para el servicio de catering, si se llega a firmar contrato, se dispondrá que, si hay 10 personas para trabajar en ella, la empresa colocará 5 de su personal y 5 nosotros para así darle oportunidad a las personas de nuestra parroquia.

El catering será zonificado, para que no exista algún inconveniente por la distancia, es por esto que queda de la siguiente manera:

- Zonificado 1: Tugadujaja, San Rafael, Engunga y Chanduy.
- Zonificado 2: Pechiche, Manantial de Chanduy, El Real y Puerto de Chanduy.

Esto se lo realizará para ahorrar tiempo y logística. Ya que por seguridad de los niños no se puede preparar alimentos dentro de cada unidad.

En relación a los otros proyectos no hemos tenido mayor dificultad porque hay un control directo, pedí ciertas reformas a los chicos, la única forma de controlarlos es a través de sus hojas de rutas, al término de los días viernes van a dejar sus hojas en oficina y así se tiene la constancia de su trabajo. También se envió a rotular cada vivienda que atienden los niños, son 350 familias que tenemos convenio MIES, aparte de las de Desarrollo Infantil.

Se dialogó con todas las educadoras y hay unidades que están completas por ejemplo en el caso de la Comuna Puerto de Chanduy que tiene cobertura de 36 niños y en otros sectores se mantienen entre 34 y 35. En el caso de Manantial de Chanduy tiene la cobertura completa, pero los niños no asisten, en Tugadujaja no llegan a la cobertura completa.

El cronograma valorado no está enfocado en las necesidades que necesitan los centros, ayer me reuní con ellas y me manifestaron que no tienen implementos como: shampoo, funda de basuras, toallas húmedas, trapeadores, etc. Había un rubro de \$6500 solo en la compra de mobiliarios para los centros de desarrollo infantil, se distribuye de la siguiente manera: los coordinadores sugirieron que \$3500 se compre mesas y sillas para el comedor, y \$2000 en insumos de aseo. También se usará para la compra de mandiles, camisas.

Otro asunto adicional, las coordinadoras mencionaron que para tener internet en los Centros de Desarrollo Infantil reunían entre ellas y pagaban este recurso. Este internet se usa para subir la asistencia de los niños que acuden. En otros centros por la falta de señal

*El Encanto
Del Sur*



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

en los dispositivos móviles han tenido prestar el internet a las viviendas Por eso es importante compañeros contratar internet para los centros de desarrollo infantil de toda la parroquia Chanduy y sus comunidades.

Reglamento de Distribución Orgánico Funcional

Se debe establecer reglamentos ya sea por sanciones, marcaciones, responsabilidades de comisión, etc. Eso no se ha cambiado ya que está obsoleto, se debe revisar e ir mejorando. Se debe implementar este reglamento por medio de un documento para que todo esté en orden sino los empleados van a hacer lo que les parece ya que no existe este documento para que lo cumplan y distribuir sus responsabilidades según su cargo. Todo debe quedar reglamentado y por ahora eso no existe.

Las observaciones de contraloría exigen el chofer del carro institucional. Por votación de los vocales el chofer del carro institucional se designó al sr. Pedro Asencio.

4.- INFORMES DE SEÑORES VOCALES

TNLGA. CARMEN ASENCIO

Buenas tardes estimados compañeros, me parece correcto escoger las comisiones de acuerdo a nuestra afinidad porque nosotros sabemos el fuerte en que nos podemos desempeñar y así sería lo más óptimo, respetando el criterio de los compañeros vocales.

Aunque entro en debate con Miguel Asencio porque quienes me conocen mi fuerte es el campo educativo y a mí me nace trabajar con los grupos de atención comunitaria y los grupos vulnerables además soy defensora de la cultura ya que he estudiado mucho de ello, tengo mis conocimientos y mis bases fundamentadas, no obstante estoy dispuesta a trabajar en lo que me dispongan y mi última opción sería la comisión de gestión fomento productivo, turismo y medio ambiente puesto que también puedo desempeñar esto, dentro del fomento productivo está el tema de los emprendedores y esto puedo potenciar más y dar ese granito de arena, asimismo unas de mis ramas es el medio ambiente ya que soy técnica agropecuaria, y estaría muy a gusta en poder trabajar en esas dos comisiones.

También manifiesto que se debe hacer un seguimiento en todos los Centros de Desarrollo Infantil porque se ha visto descuidada la infraestructura de estos, incluso los juegos recreativos que están dentro de estos no están aptos para ser utilizados. Considero que las educadoras deben ser evaluadas cada semestre para así conocer el desempeño de ellas.

SR. ESTEBAN YEPEZ

Buenas tardes estimados compañeros. Me gustaría elegir la comisión de obras públicas, infraestructura física, equipamientos y espacios públicos porque he venido trabajando con la prefectura y tengo su apoyo.

En la administración pasada nos confiamos con el tema de los Centros de Desarrollo Infantil que todo estaba bien, pero faltaba la comunicación hacia nosotros los vocales, debido que al final nos venimos a enterar sobre ciertas situaciones.

En los Centros de Desarrollo Infantil si se ha dado los implementos solicitados, pero no en la cantidad que han requerido.

*El Encanto
Del Sur*



SR. MIGUEL ASENCIO

Buenas tardes estimados compañeros. A mí me gustaría escoger el tema de la cultura porque tengo la posibilidad de trabajar con un sociólogo que tiene toda la disponibilidad de sacar proyectos en este ambiente, es más ya se ha demostrado y hemos sacado uno, y por medio de esta comisión puedo trabajar más por el beneficio del Gobierno Parroquial pero también tengo otro tema que me gustaría tener que es el de seguridad ya que antes tenía esa comisión en la administración anterior pero quedó inconcluso uno de los temas como es las cámaras de seguridad, en la pandemia se activó estas, y cuando ocurre algún robo o algo que suscite en la parroquia en conjunto con la policía nacional se revisa aquellas, sería ideal que el vocal que ahora elija esa comisión pueda hablar estas situaciones y continuar el fortalecimiento de esto.

También manifiesto que hace más de un año solicitamos como GAD Parroquial un terreno para hacer la construcción de un catering, asistí a la reunión de la sociedad obrera y aprobaron el terreno, pero aún no se ha medido, sería ideal hablar con el presidente de la sociedad obrera para que se mida el terreno y se pueda realizar la construcción, cuando haya recursos para hacer el centro de catering.

ING. HAMILTON VILLON

Buenas tardes estimados compañeros. Como conversaba con Miguel Asencio, por mí no habría ningún inconveniente en elegir cualquier comisión ya que tengo el compromiso de trabajar por la comunidad y ante la comisión que me toque me hago responsable.

En el tema de los Proyectos Sociales las familias no confían en estos proyectos por el trato hacia los niños, alimentación y otros factores que han vivido es por esto que en esta nueva administración debe cambiar para que estos niños reciban la mayor atención.

5- VARIOS Y RESOLUCIÓN. –

- Se eligió las comisiones de acuerdo a la afinidad y desempeño de cada vocal, quedando de la siguiente manera:

VOCALES	COMISIÓN
Miguel Asencio Villón	Comisión de Educación, Cultura y Deportes.
Esteban Yépez Villalva	Comisión de Obras Públicas, Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos.
Hamilton Villón José	Comisión de Salud, Seguridad y Turismo.
Carmen Asencio Torres	Comisión de Gestión Fomento Productivo, Medio Ambiente y Desarrollo Social.

- Se procedió dar seguimiento al Servicio de Catering al cual se lo especifico las mejoras que debe realizar y se espera que en días posteriores se haga las mejoras necesarias.
- Se resuelve la contratación de un nuevo servicio de Internet en los Centros de Desarrollo Infantil.



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

- Visitar el catering cada semana para dar seguimiento de que este brindando un buen servicio.
- Se resuelve entregar una camiseta y mandil a cada niño de los Centros de Desarrollo Infantil.
- Correcciones en varios aspectos en los Centros de Desarrollo Infantil para el beneficio de los infantes.
- Crear el Banco de Alimentos en la Parroquia Chanduy donde serán beneficiados las personas de bajos recursos.
- Establecer el Reglamento de Distribución Orgánico Funcional del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Chanduy.
- Mantenimiento y arreglo del edificio del GAD Chanduy.
- Por votación de los Señores Vocales y el Sr. Presidente el chofer del carro institucional se designó al sr. Pedro Asencio.

6.- CLAUSURA DE LA SESION

Siendo las 13:49 horas y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.


Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE


GOBIERNO AUTÓNOMO PARROQUIAL DE CHANDUY
Chanduy - Sta Elena


Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Extraordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy.

Lo certifico, Chanduy 31 de mayo del 2023.


Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

*El Encanto
Del Sur*



APROBACIÓN DE ACTA N° 005-2023

El día jueves 15 de junio del 2023 se aprueba el acta N° 005 correspondiente al día lunes 31 de mayo del 2023, por el Directorio del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Chanduy.

Chanduy, 15 de junio del 2023.

Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE



Ing. Carmen Asencio Torres
VICEPRESIDENTA

Sr. Catalino Yépez Villalva
VOCAL PRINCIPAL

Sr. Miguel Asencio Villón
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Hamilton Villón José
VOCAL PRINCIPAL